



VLN Langstreckenmeisterschaft

BMW Sports Trophy Team Marc VDS gewinnt auf der Nordschleife – Sieg in der BMW M235i Racing Cup Klasse geht an den „Eifelblitz“.

Nürburgring (DE), 26. April 2014. In der Vorbereitung auf das 24-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring (DE) hat das BMW Sports Trophy Team Marc VDS einen weiteren Sieg gefeiert. Dirk Adorf (DE) und Nick Catsburg (NL) überquerten beim dritten Lauf zur VLN Langstreckenmeisterschaft nach vier Stunden im BMW Z4 GT3 mit der Startnummer 26 als Erste die Ziellinie. Für beide war es der erste Saisonsieg, Catsburg feierte in seinem insgesamt erst dritten VLN-Rennen schon den zweiten Sieg. Das BMW Sports Trophy Team Marc VDS triumphierte nach dem Erfolg beim Qualifikationsrennen für die 24h Nürburgring zum zweiten Mal in diesem Jahr in der Eifel.

Das zweite Fahrzeug mit Maxime Martin (BE), Jörg Müller (DE) und Marco Wittmann (DE) am Steuer lag bis zur letzten Runde ebenfalls in den Top-5, kam aber wegen eines Unfalls nicht ins Ziel und wurde auf Rang zwölf gewertet. Uwe Alzen (DE) und Philipp Wlazik (DE) vom Team Uwe Alzen Automotive belegten in ihrem BMW Z4 GT3 einen starken vierten Platz. Ralf Oeverhaus (DE) und Henry Walkenhorst (DE) vom Team Walkenhorst Motorsport wurden Neunte.

Der Sieg im zweiten Lauf in der BMW M235i Racing Cup Klasse ging an Max Partl (DE) und Jörg Weidinger (DE) vom Team Scheid-Partl Motorsport. Der „Eifelblitz“ behauptete sich in einem engen Rennen vor Emin Akata (DE) und Michael Schrey (DE) von Walkenhorst Motorsport sowie David Ackermann (DE), David Griessner (AT) und Jörg Wiskirchen (DE) von Rent2Drive Racing.

Dirk Adorf (1. Platz, #26 BMW Z4 GT3, BMW Sports Trophy Team Marc VDS):

„Heute hat alles gepasst, ich freue mich riesig über diesen Sieg. Den habe ich einem starken Team und einem sehr konstanten und schnellen Teamkollegen zu verdanken. Nicky hat jetzt zwei seiner bisher erst drei VLN-Rennen gewonnen. Dafür gebührt ihm höchster Respekt. Am meisten freut mich aber, dass wir mit dem BMW Z4 GT3 heute ein Fahrzeug hatten, das wir problemlos auch einmal abseits der Ideallinie bewegen konnten. Denn darauf wird es beim 24-Stunden-Rennen ankommen. Und dort zu gewinnen, ist natürlich das ganz große Ziel.“

Nick Catsburg (1. Platz, #26 BMW Z4 GT3, BMW Sports Trophy Team Marc VDS):

„Keine Ahnung, warum es auf der Nordschleife für mich so gut läuft. Zwei Siege in drei Rennen, das ist unglaublich. Ich habe aber auch ein großartiges Team um mich herum, das mir sehr hilft. Ich bin zuversichtlich, dass wir ein gutes 24-Stunden-Rennen haben können, aber man muss immer bedenken, dass das sechsmal so lang sein wird wie dieser Lauf.“

Maxime Martin (12. Platz, #25 BMW Z4 GT3, BMW Sports Trophy Team Marc VDS):

„Der Unfall in der letzten Runde ist natürlich sehr schade, denn wir waren eigentlich gut unterwegs. Zum Glück wurde niemand verletzt. Aber insgesamt war unsere Leistung ganz gut. Wir haben wieder viel gelernt und gesehen, dass man mit dem BMW Z4 GT3 Rennen gewinnen kann.“

BMW

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit



Johannes Scheid (Teamchef Scheid-Partl Motorsport, 1. Platz BMW M235i Racing Cup Klasse):

„Ein Klassensieg ist immer eine tolle Sache. Gegen Ende des Rennens ist es aufgrund einiger Gelbphasen noch einmal ziemlich eng geworden, aber ich hatte nie Zweifel, dass wir den Erfolg nach Hause fahren können. Der BMW M235i Racing hat gut gehalten, wir sind mit dem Fahrzeug wirklich zufrieden. Es gibt natürlich immer noch etwas zu verbessern, aber BMW Motorsport unterstützt uns dabei sehr gut. In der VLN-Gesamtwertung sieht es für uns im Moment ganz gut aus, aber die Saison ist noch viel zu jung, um darauf zu schauen.“

Pressekontakt: Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com

Motorsport